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DAS GANZE WAHL-PROGRAMM
Noch mehr Ideen für Salzburg stehen in unserem 
Wahl-Programm. 
Du kannst das ganze Wahl-Programm hier herunterladen:

HAST DU FRAGEN?
Du kannst uns mit WhatsApp schreiben. 
Unsere Telefonnummer ist 0676 / 47 31 289

Unsere Web-Seiten sind: 
ANNASCHIESTER.AT
BUERGERLISTE.AT

LEBENSWERT

KLIMAFREUNDLICH

GERECHT

INFORMATIONEN ZUR 
GEMEINDERATS-WAHL

WAS KANN ICH WÄHLEN?
Gemeinde-Rat
- Am 10. März ist die Wahl zum Gemeinderat. 
- Der Gemeinderat macht die Politik für die Stadt Salzburg. 
- Im Gemeinderat sind verschiedene politische Parteien. 
- Jede Partei hat andere Ideen für Salzburg. 
- Wenn viele Menschen eine Partei wählen, dann ist die Partei 
  im Gemeinde-Rat.

Bürgermeister oder Bürgermeisterin
Am 10. März ist auch die Wahl zum neuen Bürgermeister oder 
zur neuen Bürgermeisterin.

DARF ICH WÄHLEN?
Du darfst wählen, wenn:
 - dein Haupt-Wohnsitz in Salzburg-Stadt ist und
 - deine Staatsbürgerschaft Österreich oder 
   ein anderes Land in der EU ist und
 - du 16 Jahre alt oder älter bist.

WIE KANN ICH WÄHLEN?
Es gibt zwei Möglichkeiten:
 1.  Du kannst am 10. März in dein Wahl-Lokal gehen. 
     Dein Wahl-Lokal fi ndest du hier:
 2. Du kannst vor dem 10. März mit Brief-Wahl wählen. 
Das heißt: Du schickst deine Wahl-Karte mit der Post. 
Du musst dafür nichts bezahlen. 
Die Wahl-Karte kannst du hier bestellen:

UNSER TEAM
DAS IST DAS TEAM VON DER BÜRGERLISTE/DIE GRÜNEN:

Auf dem Foto sind: 

- Christian Morgner
- Gemeinderat Bernhard Carl
- Džana Schütter
- Gemeinderat Markus Grüner-Musil
- Bürgermeister-Kandidatin Anna Schiester
- Klub-Chefi n Inge Haller
- Gemeinde-Rat Lukas Bernitz
- Teresa Maschek
- Bertram Kloss
- Wolfgang Wagner

UNSERE VISION 
FÜR SALZBURG

WIE ES SEIN KANN



LIEBE SALZBURGERIN!

LIEBER SALZBURGER!

Salzburg ist eine sehr schöne Stadt. 
Das soll so bleiben. 
Salzburg soll sogar noch besser werden.
Ich heiße ANNA SCHIESTER. 

Ich möchte Bürgermeisterin von der Stadt Salzburg werden. 
Ich bin von der Partei die BÜRGERLISTE/DIE GRÜNEN.

Wir haben viele Ideen für Salzburg. 
Wir wollen Salzburg noch besser machen. 
Zum Beispiel:

      Wir möchten in der ganzen Stadt Bäume pfl anzen. 
Es soll viele kühle Plätze in der Stadt geben. 
Die Menschen sollen gerne Zeit auf diesen Plätzen verbringen.
      Der Verkehr in Salzburg soll sich ändern. 
Die ö� entlichen Verkehrsmittel sollen besser werden. 
Es soll weniger Autos und weniger Stau geben.
      Die Menschen sollen sich ihre Wohnungen gut leisten können. 
Die Menschen sollen nicht mehr so viel Miete zahlen müssen.

Möchtest du Veränderung für die Stadt Salzburg? 
Dann wähle die Bürgerliste/DIE GRÜNEN und Anna Schiester.

Deine 

und das Team der Bürgerliste /DIE GRÜNEN

VERKEHRS-WENDE UND MEHR 
PLATZ FÜR MENSCHEN

Gutes Leben
- Das Leben in der Stadt soll auch in Zukunft sehr gut sein. 
- Das Klima in der Stadt wird wärmer. 
- Das Leben soll trotzdem angenehm bleiben. 
- Die Menschen sollen sich in der Stadt gut bewegen können. 
- Zum Beispiel: zu Fuß, mit dem Fahrrad oder dem Bus
Bessere Busse
- Die Busse sollen öfter fahren. 
- Zum Beispiel: alle 7,5 Minuten oder alle 10 Minuten 
- Die Menschen sollen sich die Fahr-Karten gut leisten können. 
- Die Busse sollen bequem sein
Mehr Rad-Wege
- Es soll überall Rad-Wege geben. 
- Die Menschen sollen auf den Rad-Wegen sicher sein.

DAS SOLL SICH ÄNDERN

MEHR LEISTBARE WOHNUNGEN

Es muss endlich mehr leistbare Wohnungen geben. 
Das können wir dafür tun:

Neue Wohnungen
Es soll hunderte neue Wohnungen geben. 
Aber die Natur soll erhalten bleiben. 
Neue Wohnungen sollen hier gebaut werden: 
 - auf Supermärkten
 - in Häusern, die es schon gibt
 - an Orten, wo jetzt viele Büros und Geschäfte sind
Keine leeren Wohnungen
- Es soll keine leeren Wohnungen geben. 
- Reiche Menschen kaufen oft Wohnungen. 
- Die reichen Menschen vermieten die Wohnungen nicht. 
- Sie warten und verkaufen die Wohnungen wieder. 
Das soll nicht so sein. 
- Wohnungen sollen für die Menschen da sein. 
- Wohnungen sollen nicht leer stehen.
Leistbare Miet-Wohnungen
- Die Miete für Wohnungen soll leistbar sein. 
- Es soll deshalb neue Miet-Wohnungen geben. 
- Einen Teil von der Miete soll die Stadt bezahlen.
Mehr Miet-Kauf-Wohnungen
Es soll mehr Miet-Kauf-Wohnungen geben. 
 - Miet-Kauf bedeutet: 
 - Menschen wohnen in einer Wohnung. 
 - Sie zahlen mehrere Jahre Miete. 
 - Nach mehreren Jahren können sie die Wohnung kaufen. 
 - Die bezahlte Miete ist ein Teil vom Kauf-Preis.
Zusammen wohnen
Menschen sollen gemeinsam in Häusern wohnen. 
Junge und alte Menschen sollen gemeinsam wohnen. 
Dann sind die Menschen nicht einsam. 
Die Menschen können sich gegenseitig helfen.

GUTES ZUSAMMEN-LEBEN

Alle Menschen sollen ein gutes Leben haben. 
Alle Menschen sollen die gleichen Chancen haben. 
Das können wir dafür tun:

Mehr Kinder-Betreuungs-Einrichtungen
- Es soll mehr ö� entliche Krabbel-Gruppen und Kindergärten geben. 
- Die Kinder-Betreuung soll leistbar sein. 
- Die Krabbel-Gruppen und die Kindergärten soll länger o� en sein
Plätze und leistbare Wohnungen für junge Menschen
- In Salzburg leben viele junge Menschen. 
- Es soll Plätze für die jungen Menschen geben. 
- Dort sollen sich die jungen Menschen tre� en können. 
- Es soll leistbare Wohnungen für junge Menschen geben.
Gute Pfl ege
Manchmal braucht ein Mensch Pfl ege. 
Zum Beispiel: Ein Mensch ist alt oder krank. 
 - Jemand muss sich um den Menschen kümmern. 
 - Es soll gute Pfl ege für alle geben. 
 - Pfl ege-Arbeit soll eine gute Arbeit sein. 
Das heißt:
 - Die Ausbildung soll gut sein.
 - Die Arbeit soll angenehm sein.
 - Die Bezahlung soll gut sein. 
Keine Einsamkeit
- Manche Menschen sind oft alleine und einsam. 
Das soll nicht so sein. 
- Es soll viele Angebote für einsame Menschen geben.
Leistbare Energie
- Alle Menschen brauchen Strom, Wasser und eine Heizung. 
- Strom, Wasser und Energie für die Heizung sollen leistbar sein. 

Dann wähle die Bürgerliste/DIE GRÜNEN und Anna Schiester.

Deine 

ANNA SCHIESTER


